Hemeroteca | Suscribete Clasificados Sábado, 23 noviembre 2013 Tráfico Identificate o Registrate INFORMACIÓN

Alicante

Actualidad Deportes Economía Opinión Ocio Vida y estilo Comunidad Multimedia Servicios

Alicante Elche Vega Baja Benidorm/Marina Baixa Alcoy/Comtat/Foia Elda/Vinalopó L'Alacantí Baix Vinalopó Marina Alta Titulares

LA LIGA Vídeos: Todos los goles de la Liga | Resultados y clasificación | Estadísticas



## Los profesionales reprochan a Llombart que tome decisiones sin contar con ellos

El conseller subraya que el «mayor activo» de la sanidad en la Comunidad Valenciana son sus trabajadores. En la Gala de la Salud de Alicante se entregaron 20 premios y el especial fue para el modelo de donación de órganos del Hospital General

C. PASCUAL 23, 11, 2013 | 10:45

El presidente de la Unión Profesional Sanitaria de Alicante (Upsana) y presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Alicante, Jaime Carbonell, reprochó aver al conseller de Sanidad, Manuel Llombart, la toma de decisiones sin contar con los profesionales del sector sanitario, «Buscamos algoritmos de prescripción social, queremos que se tomen decisiones contando con los profesionales. En los estados democráticos hay que pactar. Cuesta más, pero luego salen mejor. Las pactadas, y no impuestas, siempre salen



El conseller de Sanidad junto al presidente de Upsana JOSE NAVARRO

mejor», sentenció Carbonell, que arrancó el aplauso de los presentes en la cuarta edición de la Gala de la Salud de Alicante, que reunió a profesionales del sector en el Auditorio de la Diputación (ADDA).

Durante su intervención. Carbonell recordó un dato que, a su juicio, «funciona al revés que la prima de riesgo». «España es el segundo país de Europa donde más tardamos en morirnos, eso es debido a este sistema sanitario. Aquí nos morimos con 82,5 años, en Italia aún más tarde, pero en Alemania se mueren antes», añadió el presidente del colectivo que reúne a todos los profesionales del sector de la salud, que continuó su intervención con un mensaje esperanzador: «El año pasado, el sistema sanitario valenciano estaba en la UVI, y ahora seguimos ahí, pero un poquito mejor, aunque todavía no lo percibimos. Superada la línea roja, toca mantener lo que tenemos de nuestro sistema público, sin excluir a la privada».

El conseller de Sanidad, Manuel Llombart, centro de las críticas de Carbonell, no esquivó el cuerpo a cuerpo y respondió al representante del sector nada más tomar la palabra. «Por mucho que él diga, nosotros dialogamos y consensuamos. Durante este año, hemos llegado a muchos acuerdos que han sido muy beneficiosos para todos, siempre desde la más profunda democracia», sentenció el titular de Sanidad, quien aprovechó su intervención para felicitar al Hospital General de Alicante por acumular buena parte de los premios que se entregaron durante la gala de ayer, en especial el que reconoció la actividad de la Coordinación de Trasplantes.

Llombart, en la clausura del acto, incidió en la importancia de los profesionales sanitarios, destacando la labor de los colegios profesionales. «El mayor activo que tiene la sanidad valenciana son sus profesionales», agregó.

La primera intervención de la noche correspondió a la alcaldesa de Alicante, Sonia Castedo, que recordó que el sistema sanitario valenciano está considerado como «uno de los mejores», «Ahora tiene que adaptarse a las necesidades del momento, con la eficiencia como máxima premisa para poder mantener los estándares de calidad en la atención», afirmó la regidora popular. Por su parte, la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, aplaudió los esfuerzos que realizan los profesionales «por reinventarse».

La Unión Profesional Sanitaria de Alicante (Upsana), organizadora de la gala, representa a más de 25.000 personas, agrupando a nueve colegios profesionales. En la ceremonia, se premió la excelencia de profesionales del sector de la salud en la provincia.

Para comentar debes iniciar sesión o registrarte si aún no tienes una cuenta. Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las Normas de Pari



15/59

Benidorm

12/30

Lo último Lo más leido Lo más votado

- 1. Angelina Jolie la regala a Brad Pitt una isla en forma de corazón
- 2. La ONU alerta del "drama" de la violencia machista
- 3. Ana Mato: "Queda mucho por hacer"
- 4. Invasión zombi en Xbox One

14/49

- 5. Linde advierte del "riesgo de desviación" en el déficit
- 6. Los funcionarios recuperarán un día de libre disposición
- 7. Muere una niña atropellada por el coche de su padre en Sevilla
- 8. Los precios industriales retornan a tasas negativas
- 9. Robo en casa de Miley Cyrus
- 10. Una "salida" para las víctimas de la violencia de

